

新居高校 ARAI HIGH SCHOOL 2022 vol.4 の、今を伝える学校だより 2022.9.15



SUSTAINABLE
DEVELOPMENT
GOALS

静岡県立新居高等学校は持続可能な開発目標（SDGs）を支援しています。



新居高校は伝統の海岸清掃奉仕活動で SDGs の取組を実践しています。

海岸清掃奉仕活動

目標は一人 1 kg × 全校生徒教職員で 500 kg

世界の海などへ流出されたプラスチックごみは 2,200 万トン（2019 年）（中日新聞 2022 年 8 月 1 日夕刊掲載による）今日 1 日の目標では 0.5 トン、それでも新居高校が 40 年以上続けているこのボランティアで集めたごみの量は 22 トンを超えています。わたしたちの小さな活動の取組が大きな力に！！



近隣住民の皆様へ（お願い）

今年度の「新居高校・海岸清掃奉仕活動」は 9 月 20 日（火）の午後、実施いたします。その際、500 名近い生徒が、学校と新居浜海岸との間を徒歩で移動することとなります。近隣にお住いの皆様には御迷惑をおかけいたしますが、生徒の成長に欠かすことのできない大切な学校行事でありますので、御了承くださいますようお願いいたします。なお、実施するにあたり、新型コロナウイルス感染症拡大防止のための対策を徹底します。

記

- 日時 令和 4 年 9 月 20 日（火）午後 1 時（午後 3 時終了予定）
- 行程 （行き）新居高校 ⇒ 住吉公民館 ⇒ 新居浜海岸
※午後 1 時頃より 30 分間程度
（帰り）新居浜海岸 ⇒ 住吉公民館 ⇒ 新居高校
※午後 2 時 10 分頃より 30 分間程度
- その他 (1) 生徒の健康状態をチェックし、発熱や咳等の症状がある生徒は参加させません。
(2) 参加生徒には、マスク着用を義務付けます。
(3) 移動時に密の状態とならないよう間隔を十分にとるとともに、大きな声で話すことがないよう指導いたします。

担当 副校長 宮原 俊
電話 594-1515

新居高校 夏 部活動報告



ボート部 全国高校総体 ボート部男子ダブルスカル 準優勝

河野大翔(雄踏中)・高部侑汰(雄踏中)のペアが全国の大舞台で快挙を成し遂げました。高校総体本番ではパワーの高部、スタミナの河野、それぞれの持ち前を出し切り、準決勝まですべて1位通過をしました。決勝では宮城県立石巻高校に0.44秒という僅差で敗れました。「力を出し切ったが、悔しさは残る」と、二人はすでに、県代表舵手付きクオドルプルで出場する栃木国体での優勝に向かってトレーニングを重ねる日々です。



ダンス部 校外デビューを果たした新居高校ダンス部 「おいでん祭」

結成間もない新居高校ダンス部、おいでん祭りへの出場を決めました。練習期間は短かったため、夏休みには、毎日練習を重ねました。当日は、おいでん祭りのとりをつとめ、観客の皆さんから熱い声援を受けました。



野球部 新居高選手、初回の得点に絡む活躍をみせる (秋季高校野球大会)

8月20日(土) 島田球場で行われた秋季高校野球大会、3校合同チーム(新居・熱海・相良)では、榛原高校に9対2で敗れるも、新居高3選手は試合に出場し、打点をあげるなど得点に絡み、チームに貢献しました。

私たちは‘一生懸命’です! 静岡県立新居高高等学校

HP



〒431-0304 湖西市新居町内山 2036 番地 TEL053-594-1515 FAX053-594-61180